

50 Jahre alte Brücke wird durch neues Bauwerk ersetzt

Wiltz. Bis zum Ende des Jahres müssen Verkehrsteilnehmer mit Einschränkungen auf der N12 von der Rue Eisknippchen in Weidingen in Richtung Wiltz rechnen. Während dieser Zeit bleibt nur eine Fahrbahn auf der Brücke geöffnet. Der Verkehr wird mit Ampeln geregelt, die Bushaltestelle „Wegdicher Bréck“ in Richtung Wiltz wird vorübergehend abgeschafft. Grund dafür ist der Neubau der bestehenden Brücke.

Bis diese jedoch steht, wird es noch etwas dauern. In der laufenden Bauphase wird zuerst eine Behelfsbrücke mit Fußgängerweg gebaut. Wie der Pressesprecher der Straßenbauverwaltung auf Nachfrage des „Luxemburger Wort“ erklärt, befinde sich die über 50 Jahre alte Brücke in einem schlechten Zustand und müsse daher komplett neu gebaut werden.

Der provisorische Übergang soll voraussichtlich im Frühjahr fertiggestellt sein. Anschließend startet der Bau der neuen Brücke. Die diesbezüglichen Arbeiten sollen, laut Sprecher Ralph Di Marco, im November abgeschlossen werden. Läuft alles nach Plan, könnte im Frühjahr kommenden Jahres die letzte Asphaltsschicht verlegt werden.

Vonseiten des Ministeriums für öffentliche Bauten heißt es zudem, dass die neue Brücke um drei Meter verlängert wird. Damit verschwinde die Distanz zwischen dem Widerlager der Brücke und dem Kreuzungspunkt des Fahrradwegs PC20 mit der Nationalstraße N12. In Zukunft soll der Radweg unterhalb der Brücke verlaufen. Der Kostenpunkt für das Vorhaben liegt bei zwei Millionen Euro. nas



Die Arbeiten für die provisorische Brücke laufen auf Hochtouren.

Foto: Caroline Martin